



さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい
『さかきっ子』の育成」

《育てたい力》

考える力 協働する力 がんばり抜く力

PTA 親子美化作業 お世話になりました

9月3日(日)は、朝6時半～8時半に保護者、4年以上の児童、そして地域の方々には協力いただき、学校敷地内の除草作業を行うことができました。夏休の間に伸び放題だった運動場周辺や、校門付近の植え込み、中庭などきれいに刈っていただきました。ボランティアとして町議員さんや民生委員さん、学校運営協議会委員さんや一般の方など16名も来ていただきました。さっそく、翌日の朝から、子どもたちはきれいになった運動場や遊具で楽しそうに遊んでくれていました。本当にたくさんの方々の温かいお気持ちで学校が成り立っていることに感謝の気持ちでいっぱいになりました。



草が伸びていて汗だくで作業していただきました



正門側はボランティアの方にお世話になりました



児童も草集めに頑張りました。虫や草が多くてなかなか苦労したようです。



きれいになった校庭で、子どもたちののびのび遊んでいます。

中学生(本校卒業生)が南関二小にやってきた！(職場体験学習)

8月30日～9月1日までの3日間、南関中学2年の横枕一華さん、内田健太さんが職場体験学習を二小で行ってくれました。学習時の丸付けや体育では一緒に活動、昼休みは一緒に楽しそうに遊んだりとたくさんの体験をしてくれました。全校児童の前で、生活面や安全面の話をする機会も与えられていて、はっきりとした口調で話をしてくれていました。最終日は、6年生との交流会も開かれ、6年生から中学校に関する質問にはやや恥ずかしそうにしながらも、きちんと答えていました。6年生にとっては、半年後の中学生の自分のイメージ作りにもなったのではと思います。



5年生水生生物調査学習

関川はどんな川??

県環境センターの林田先生を講師に迎え、5年生が水生生物調査出前講座を行いました。学校隣の関川の水と生き物を採取して行う調査です。生き物を分類し、今の状態がどうなっているかをみんなで分析しました。結果は「ややきれいな水」とのことです。子どもたちの予想をやや上回る水質といったところでしょうか。5年生は、去年は蛍の幼虫を育て放流する体験をし、今年度は水俣の県環境センターへの見学をするなど、環境について学びを深めています。きれいな環境を保ち続けていくために自分たちは何ができるのかなど、機会があれば考えてほしいなと思います。



校長のひとり言: 夏休み中に、ちょっとした不注意で右腕を骨折し、現在リハビリ中です。顔を洗う、服を着る、字を書く、日頃当たり前にできていることがこんなに大変なことなんて…生きていくありがたさを痛感している毎日です。子どもや保護者さんからの温かい言葉かけにも感謝しています。